



Appel à candidatures pour le Conseil Municipal des Jeunes

Un article spécial pour vos enfants et petits-enfants.



**Tu as entre 10 et 16 ans ? Tu habites Hégenheim ?
Tu t'intéresses à la vie de ton village ?**

Alors lis bien la suite, cet article a été écrit spécialement pour toi. Un Conseil Municipal des Jeunes va voir le jour à Hégenheim à la rentrée prochaine, tu vas pouvoir faire partie des jeunes citoyens qui y participeront.



•Un Conseil Municipal des jeunes c'est quoi ?

Un Conseil Municipal est un petit groupe de personnes qui représentent les habitants d'une commune (un village ou une ville). Ils font des propositions pour améliorer la vie au quotidien : un nouveau passage piéton, une nouvelle aire de jeu, des animations pour les enfants de leur âge...

Le Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) représente en fait la jeunesse de la commune et son avenir.

Dans d'autres communes, les CMJ ont mis en place des nichoirs, des boîtes à livres, des ramassages de déchets pour les journées du patrimoine, des panneaux signalétiques pour les enfants...

Aussi, nous attendons tes idées.

•Qu'est-ce qu'on attend de toi ?

Un esprit créatif, volontaire et curieux pour discuter et décider des améliorations à apporter à notre commune. Tu pourras non seulement donner des idées, mais aussi participer à la réalisation de projets concrets.

•Qu'est-ce que ça va t'apporter ?

Une compréhension de la vie démocratique, une participation à la vie locale, une expérience de travail en groupe pour un projet commun et valorisant, un apprentissage de certaines responsabilités. Tout cela pourra te servir pour tes premières recherches de stage ou de job d'été pour montrer ta débrouillardise et ton sens du travail d'équipe.

•Combien de temps ça dure ?

En principe les CMJ sont renouvelés tous les deux ans. Le CMJ se réunit plusieurs fois par an et parfois des jeunes se retrouvent entre eux pour faire avancer un projet particulier.

•Que se passe-t-il si je ne peux pas assister à une réunion du CMJ ?

Ce n'est pas grave, on a tous parfois d'autres occupations et on ne peut pas être à deux endroits en même temps... Et puis surtout, tu ne seras pas seul au conseil municipal, un compte-rendu sera toujours distribué à tous pour se tenir au courant de ce qui s'est dit.

Alors voilà, tu sais tout ou presque alors n'hésite pas : rejoins le Conseil Municipal des Jeunes de Hégenheim.

Viens en mairie pour qu'on puisse en discuter ou envoie un mail à mairie@hegenheim.fr

Nous te répondrons et t'inviterons à une réunion d'information avec le maire de Hégenheim et son adjointe à la jeunesse.

À très bientôt.

